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РЕФЕРАТ 

 

 

 

Дипломная работа: 76 страниц, 10 таблиц, 21 рисунок, 7 формул, 62 

источника, 30 приложений. 

КОНКУРЕНЦИЯ, КОНКУРЕНТОСПОСОБНОСТЬ БАНКА, 

КОНКУРЕНТНАЯ СРЕДА, СОВОКУПНЫЕ АКТИВЫ, КОНЦЕНТРАЦИЯ, 

КАЧЕСТВЕННЫЕ ПОКАЗАТЕЛИ, КОЛИЧЕСТВЕННЫЕ ПОКАЗАТЕЛИ, 

ВКЛАДЫ, КРЕДИТЫ, ИНДЕКС, РЕНТАБЕЛЬНОСТЬ, ЭФФЕКТИВНОСТЬ 

Объектом исследования является деятельность ОАО ”Белинвестбанк“, 

направленная на формирование конкурентных позиций. 

Предмет исследования – конкуренция в банковской системе Республики 

Беларусь. 

Целью написания данной дипломной работы является оценка конкурентных 

позиций, а также разработка путей повышения конкурентных позиций банка с 

целью обеспечения эффективности его деятельности на примере ОАО 

”Белинвестбанк“. 

Методологическая основа данной дипломной работы включает в себя 

сравнение, сбор и изучение информации по теме дипломной работы, анализ и 

синтез, метод относительных величин и др. Анализ фактических данных проведен 

с применением методов группировки, выборки, сравнения и обобщения. 

Графическая часть исследования представлена в виде таблиц, схем, графиков и 

диаграмм. 

Элементы научной новизны полученных результатов: разработан новый 

многофункциональный продукт, внедрение которого будет способствовать 

расширению спектра оказываемых услуг объекта исследования, а также 

привлечению новых клиентов. 

Автор работы подтверждает, что приведённый в ней аналитический материал 

правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все 

заимствованные из литературных и других источников теоретические, 

методологические и методические положения и концепции сопровождаются 

ссылками на их авторов.  
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ABSTRACT 

 

 

 

Thesis: 76 pages, 10 tables, 21 figures, 7 formulas, 62 sources, 30 applications 

COMPETITION, BANK COMPETITIVENESS, COMPETITIVE 

ENVIRONMENT, TOTAL ASSETS, CONCENTRATION, QUALITATIVE 

INDICATORS, QUANTITATIVE INDICATORS, DEPOSITS, LOANS, INDEX, 

PROFITABILITY, EFFICIENCY 

The object of the study is the activity of JSC "Belinvestbank" aimed at the 

formation of competitive positions.  

The subject of the research is competition in the banking system of the Republic 

of Belarus. 

 The purpose of writing this thesis is to assess the competitive position, as well 

as to develop ways to improve the competitive position of the bank in order to ensure the 

effectiveness of its activities on the example of JSC "Belinvestbank". 

The methodological basis of this thesis includes comparison, collection and study 

of information on the topic of the thesis, analysis and synthesis, the method of relative 

values, etc. The analysis of the actual data was carried out using the methods of grouping, 

sampling, comparison and generalization. The graphical part of the study is presented in 

the form of tables, diagrams, graphs and diagrams. 

Elements of scientific novelty of the results obtained: a new multifunctional 

product has been developed, the introduction of which will help expand the range of 

services provided to the object of study, as well as attract new customers. 

The author of the work confirms that the analytical material presented in it correctly 

and objectively reflects the state of the process under study, and all theoretical, 

methodological and methodological provisions and concepts borrowed from literary and 

other sources are accompanied by references to their authors. 
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